

EL GOBIERNO CENTRAL SUBIRÁ LOS IMPUESTOS A LAS RENTAS DE MÁS DE 120.000 €

DE CASTILLA-LA MANCHA

El plan de choque para el empleo gusta en Europa

El Plan de Choque contra el Desempleo que desarrolla Castilla-La Mancha y el innovador servicio SEPECAM Empresas han sido incluidos en el Catálogo Europeo de Medidas Contra la Crisis Económica, un documento que recoge hasta 68 medidas extraordinarias para luchar contra el paro, según informa la consejería de Empleo. La consejera, **M^o Luz Rodríguez**, ha recordado que el Plan de Choque "ha proporcionado una oportunidad de empleo a trabajadores que habían perdido su puesto de trabajo y agotado su prestación por desempleo. El Servicio SEPECAM-Empresas es una experiencia con la que se pretende dar una mejor atención a las empresas en sus procesos de selección y formación de plantillas".

EMPRESARIO TOLEDANO

Justino Pérez, Medalla a la Excelencia Turística



El Consejo Canario de Turismo ha concedido al empresario toledano **Justino Pérez**, director general de Beatriz Hoteles, la Medalla a la Excelencia del Gobierno de Canarias. El hotel Beatriz Atlantis & Spa, de Puerto de la Cruz, ha sido considerado un proyecto renovador e innovador "que beneficia la imagen turística de Canarias". Se ha valorado también su esfuerzo inversor en tiempos de crisis.

las cuentas claras

Prado López Galán

Ni para ti ni para mi

La huelga general del 29 de septiembre ha sido un éxito según los sindicatos y un fracaso según los empresarios, mientras que el Gobierno -que tiene el corazón a la izquierda y la mano con la que firma los decretos a la derecha- lo mejor que puede decir de esta movilización es que "ya ha pasado".

Si hay que darle la razón a quien más la necesite, como canta en una rumba **José Mercé**, que se la repartan entre todos. En vista de los resultados momentáneos (faltan por ver las consecuencias futuras), el verdadero éxito de la huelga ha sido hacerla: Los sindicatos han cumplido con su deber movilizándolo su fuerza contra una política económica que rechazan porque perjudica a los trabajadores, al menos a los que tienen empleo, mientras que los empresarios se han mantenido casi agazapados en espera de lo que pueda dar de sí la reforma laboral y han aguantado estoicamente el chaparrón de la huelga. El Gobierno hace lo que puede, o lo que le dejan, y la oposición lo que le conviene. ¿Es todo a lo que podemos aspirar?

A poco que reflexionemos nos damos cuenta de que el camino que unos pocos han marcado y que casi todos hemos seguido nos ha llevado a una trampa que llamamos crisis. El verdadero problema es cómo salimos. Mientras que unos quieren salir del agujero para retomar el viejo camino, que es el más fácil por trillado, otros consideran que hay que abrir una nueva senda. "Otro modelo económico y social es posible", sostienen los sindicatos que han convocado esta huelga general, UGT y CCOO, como también lo creen los partidos políticos y organizaciones que se sitúan en la izquierda ideológica. Quienes critican este planteamiento lo hacen con los mismos argumentos, ya que consideran que el modelo de relaciones laborales no funciona en el nuevo contexto y es más obstruccionista que constructivo. El pulso entre el mercado y la sociedad lo gana claramente el primero, por lo que no viene mal que la ciudadanía de a pie reciba algún impulso que le dé fuerzas y equilibre la balanza -si esto es posible-, como la huelga general o la protesta sindical europea.

El mayor éxito de la huelga general ha sido hacerla: los sindicatos han cumplido con su deber, los empresarios no han salido mal parados y el Gobierno ha tenido su ración de reproche